
Matheus Pereira (#27)
Beitrag von „Norimbergala“ vom 7. Juni 2019, 14:41

Wäre interessant zu wissen, wie der Stand der Verhandlungen am Tag des Saisonabschlusses
war. Alle Leihspieler wurden offiziell verabschiedet bis auf Pereira. Man muss ja schon ziemlich
weit gewesen sein, da man diesen Spieler nicht verabschiedet hat. Alles andere wäre total
blauäugig gewesen.

Vielleicht äußert sich RP irgendwann noch zu dieser Personalie.

Und das ist nicht negativ gegenüber RP zu werten! Aber irgendwas muss dahinter gesteckt
haben.
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